

「松阪市新型インフルエンザ等対策行動計画(案)」に対する意見と市の回答

意見募集期間:令和7年12月17日から令和8年1月16日まで(30日間)

番号	ページ	ご意見等	市の回答
1	P8	市民を思ってのお気持ち感謝いたします。	ご意見いただきありがとうございます。
2	P7	総括が短すぎる。未だおかしなルールがまかり通っていることに憤りも覚えます。市としてコロナの数年間の実施したことに対する検証を希望します。病院の診療体制がそもそも納得いっておりません。コロナ前のような生活ができるよう情報発信をお願いいたします。	ご意見いただきありがとうございます。 新型コロナウイルス感染症対応での経験を検証いたしまして、今後の施策に生かしていきます。
3	全体	市として市民が安心して生活を送るという目的を達成するためによく考えていただいておられることに感謝です。そもそも国の科学的な知見等に基づいた正確な情報というものの自体に疑惑を感じております。そのため偽、誤情報うんぬんも何をもってして偽なのか信用できません。ワクチンにしてもそうですが海外の情報と日本の情報の違いがひどい。病院の診療体制に関しては未だに発熱患者を外でしか診察しないことに苛立ちさえ感じます。何を怖がっているのでしょうか。患者さんは心の不安も含めて診ていただきたいと思って足を運んでいるのに病院内すら入れていただけないとは。今でも、です。3-3-1、3-3-2 の副反応疑い報告、健康被害救済においてものべ 3,000 人近く認定しているにもかかわらず国は重大な懸念はないと未だに言い張っております。国や県の意見を鵜呑みにせず市においては市民の声を直接聞いて真摯に対応していただくよう心から願います。	ご意見いただきありがとうございます。 ご意見として承り、今後の検討の参考といたします。 なお、情報については平時から可能な限り科学的根拠に基づいた正確な情報を発信していき、市民の皆様から理解や協力を得られるよう、また有用な情報源として市民の皆様に認知されるよう努めていきます。